

Queda firme el aumento del Pan popular

Escrito por Redaccion

Miércoles, 12 de Septiembre de 2012 03:37 -



Cooperativistas y la Directora de Atención y Asistencia al Consumidor-DIACO –Mónica Gramajo se reunieron para tratar alza al pan. El precio del pan popular se encareció el lunes de Q0.25 a Q0.33 por el alza de la harina de trigo.

A la cita asistieron delegados de varias cooperativas, quienes manifestaron a las autoridades de la DIACO, que el ajuste es de Q0.08 Centavos de Quetzal por cada unidad de pan popular, la cual paso de cuatro unidades a tres unidades por 1 Quetzal la semana pasada.

La semana anterior el precio del quintal de harina de trigo que se emplea para la elaboración de pan francés y dulce subió Q20 y se cotiza en Q382 y Q282 respectivamente.